

Presentación de la Revista Juntos.

Ponemos en sus manos el primer número de la Revista JUNTOS, revista científica de la Universidad de Innovación Social Armando Janssens, iniciativa del Grupo Social CESAP, en proceso de registro.

En los años noventa del siglo pasado el CESAP de entonces puso en circulación una revista impresa con este mismo nombre, se trataba de una publicación regular que levantaba temas relevantes sobre la Participación Ciudadana y a la Acción Popular del momento y pedía a actores públicos, académicos y comunitarios dar sus opiniones y perspectivas al respecto. Asimismo, la revista se encargaba de ir reflejando en reseñas detalles de la acción institucional en las comunidades a lo largo y ancho del país.

A casi treinta años de aquella experiencia, el Grupo Social CESAP toma en sus manos uno de los retos más desafiantes que es la fundación de una universidad; una universidad que sirva directamente al fortalecimiento y despliegue de la Acción Popular en el país, haciéndolo de una manera innovadora y enfocada a crear los mejores talento capaces de solventar las enormes crisis que afrontamos.

El Grupo Social CESAP ha sido una organización que ha reconocido a la formación de adultos como un vehículo privilegiado para el fomento de la participación ciudadana, proveyendo a los líderes comunitarios herramientas para un ejercicio de ese liderazgo de una forma transformadora de sí mismos, de sus relaciones y de su entorno, en miras a fortalecer la calidad de la Democracia Local.

Esta apuesta institucional tan relevante llevada por más de 47 años, llevó a la organización a tener una oferta formativa muy amplia en términos de metodologías, modalidades y temáticas, que vistas las exigencias de estos tiempos requiere ser dotada de nuevas formas y contenidos, así como de mayor solvencia académica, de allí que la fundación de una nueva universidad es el camino elegido para lograrlo.

En ese marco es que decidimos que la Universidad en proceso de constitución, requiere como uno de sus primeros órganos contar con una revista e divulgación científica con artículos arbitrados para que sea la viva representación de la generación de conocimiento, para lo cual se entiende que la labor investigativa de la acción social es su alimento esencial; una investigación que contribuya a una comprensión de problemas que eventualmente impactan en la calidad de vida de la gente, para poder incidir en su transformación.

JUNTOS, la revista de la Universidad de Innovación Social Armando Janssens, quiere construirse por tanto en faro de referencia para investigadores, pero también para activistas sociales, que necesitan encontrar nuevos caminos para que su acción tenga mayor impacto y relevancia a los fines aumentar la esperanza de vida, eliminar el dolor y en consecueneciamejorar la calidad de vida de los venezolanos.

Diana Vegas Castro
Presidenta
Grupo Social CESAP